



www.mg.co.id

Madrid Atasi Perlawanan Girona

GIRONA (IM) - Real Madrid sukses mengalahkan Girona 3-0 pada pekan kedelapan Liga Spanyol yang berlangsung di Estadi Municipal de Montilivi, Sabtu (30/9) malam WIB. Hasil itu mengantar tim asuhan Carlo Ancelotti ke puncak klasemen sementara.

Dalam laga itu Girona nyaris unggul cepat di menit ke-4. Sundulan Viktor Tsygankov membentur tiang gawang. Lalu pada menit ke-16, sundulan Eric Garcia bisa diamankan Kupa Arrizabalaga.

Namun Madrid sukses membuka keunggulan lebih dulu di menit ke-17. Umpan silang rendah Jude Bellingham ke kotak penalti berhasil disambut Joselu dengan satu tembakan terukur.

Kiper Girona, Paulo Gazzaniga berhasil menepisnya, namun bola tetap bergulir masuk ke gawang. Empat menit berselang, Los Blancos sukses menggandakan keunggulan. Tendangan bebas Toni Kroos disambut Aurelien Tchouameni dengan sundulan ke sudut kiri gawang yang lagi-lagi gagal diselamatkan Gazzaniga.



AURELIEN TCHOUAMENI
Pemain Real Madrid

Lautaro Martinez Tampil Gemilang

SALERNO (IM) - Inter Milan terlalu tangguh bagi tuan rumah Salernitana pada lanjutan Serie A 2023/2024 di Stadio Archi, Salerno, Minggu (1/10) dinihari WIB. Dalam kemenangan 4-0 itu, Lautaro Martinez tampil memukau dengan bikin quat-trick alias empat gol (62, 77, 85p, 89).

Kemenangan ini membuat Inter Milan mempertahankan puncak klasemen Liga Italia dengan 18 poin dari 7 laga. Anak asuh Simone Inzaghi masih mengungguli AC Milan, yang poinnya sama, lewat head-to-head. Sementara Salernitana masih terbenam di peringkat 19 dengan baru mengoleksi 3 poin.

Dalam laga itu, Lautaro Martinez masuk menggantikan Alexis Sanchez di menit ke-55. Empat gol Martinez menorehkan catatan khusus. Opta menyebut, mantan pegawai Racing Club itu menjadi pemain pengganti pertama yang bisa memborong empat gol dalam pertandingan di era tiga poin atau sejak 1994/1995.

Martinez tampil sangat efektif. Ia membuat 5 shots, tepat sasaran semua, 4 ber-



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

Pada menit ke-71, berawal dari tembakan keras Joselu yang berhasil ditepis Gazzaniga, sang striker lalu mengambil kembali bola muntah dan mengirimnya kepada Bellingham yang kemudian mencetak gol lewat tembakan first time.

Madrid bermain dengan 10 orang usai Nacho diusir wasit di injury time karena tekel kerasnya terhadap Cristian Portu. Situasi ini sempat menimbulkan keributan antar kedua tim, dengan Antonio Rudiger dan Cristian Stuardi mendapat kartu kuning.

Hasil ini membawa Madrid sudah mengumpulkan 21 poin sekaligus menggeser Barcelona dari puncak klasemen. Sedangkan Girona turun ke urutan tiga dengan 19 poin. **vdv**



Aksi Son Heung-min saat menundukkan kiper Liverpool.

Penuh Drama, Tottenham Hempaskan Liverpool

"Itu bukanlah pertandingan yang mudah, kami tahu itu tidak akan mudah dan bahkan dalam situasi seperti itu, kami mempunyai beberapa tantangan unik," ucap Postecoglou.

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur sukses mengalahkan Liverpool dengan skor 2-1 dalam laga penuh drama. Bertanding di Tottenham Hotspur Stadium, Sabtu (30/9) malam WIB, Tottenham menang atas 9 pemain Si Merah. Sama-sama datang ke pertandingan dengan catatan belum kalah, kedua tim langsung bermain terbuka dan memainkan tempo tinggi. Namun saat laga berjalan ketat, Liverpool kehilangan Curtis Jones (26) yang menerima kartu merah langsung akibat tekelnya terhadap Yves Bissouma.

Liverpool lantas mencetak gol di menit ke-34 usai tembakan Luis Diaz membobol gawang Guglielmo Vicario. Namun bendera offside segera diangkat, dan VAR menyatakan pemain Kolombia itu sudah lebih dulu offside dalam proses terciptanya gol. Kemudian Tottenham memanfaatkan keunggulan jumlah pemain untuk unggul lewat Son Heung-min (36). Tapi Liverpool tak menyerah dan menyamakan jelang babak pertama berakhir (45+4) melalui Cody Gakpo. Liverpool lantas kehilangan pemain lagi di babak kedua, di mana Diogo Jota menerima kartu kuning kedua pada menit ke-69. Saat laga mau berakhir imbang, drama terjadi. Umpan Pedro Porro diblokkan Joel Matip ke gawang sendiri (90+6). Pelatih Tottenham Hotspur Ange Postecoglou menyebut timnya kesulitan karena lawan tidak mudah dikalahkan. "Itu bukanlah pertandingan yang mudah bagi kami, kami tahu itu tidak akan mudah, dan bahkan dalam situasi seperti itu, kami mempunyai beberapa tantangan

unik," ucap Postecoglou, dilansir dari laman resmi klub.

Dia mengaku laga berlangsung ketat, karena Liverpool juga ingin meraih kemenangan. "Saya pikir 11 vs 11 itu adalah pertandingan yang cukup seimbang, kami memiliki momen sendiri, mereka memiliki momen sendiri, mereka turun menjadi 10 dan sampai kami mencetak gol, kami bermain bagus, lalu kami sedikit kesulitan, terburu-buru. Liverpool meski dengan 10 pemain sama berbahayanya karena rencana permainannya sama, mereka punya pemain kelas dunia di lini depan yang bisa melukai Anda," ujarnya.

Pada babak kedua, pelatih asal Australia itu menilai Spurs bermain lebih baik dan lebih tenang. "Saya pikir babak kedua lebih baik karena kami tetap lebih tenang, menjaga tekanan di area sayap dan mendapatkan gajarnya," ucap Postecoglou.

Laga ini menjadi pembaharuan publik. Badan Wasit Premier League (PGMOL) kembali disorot. Sky Sports mencatat bahwa sejak Agustus 2022, mereka sudah 14 kali meminta maaf karena

keputusan keliru yang mempengaruhi hasil pertandingan.

Meski Tottenham mendapat keuntungan dari kesalahan itu, namun Postecoglou mengaku tak pernah menyukai VAR sejak awal. Teknologi tak akan bisa mengurangi level kesalahan sampai titik nol.

"Kalian perlu mengecek arsip lama tentang saya. Ada rekaman saya yang mengatakan saya tak bukanlah penggemar (VAR). Tak ada alasan khusus selain hal itu memperumit area permainan yang sebelumnya tak ada. Masalah terbesar yang kami punya atau gagal kami pahami adalah tak ada teknologi yang membuat laga menjadi tanpa kesalahan," ujar pelatih asal Australia berdarah Yunani itu.

Sementara manajer Liverpool Jurgen Klopp tetap bangga dengan penampilan skuadnya. Para pemain Si Merah menunjukkan mental yang Tangguh. "Saya belum pernah merasa lebih bangga kepada tim melebihi dari laga ini. Kartu kuning pertama Jota itu tak seharusnya diberikan. Lalu dia mendapatkan kartu kuning kedua dan bertahan dengan delapan pemain outfield itu rumit," ujar Klopp.

Kemenangan ini membuat Son dan kawan-kawan menempati posisi kedua klasemen sementara Liga Inggris dengan 17 poin, selisih satu poin dengan Manchester City yang ada di puncak yang dikalahkan Wolverhampton Wanderers dengan skor 2-1.

Hasil laga lainnya adalah Aston Villa 6-1 Brighton, Bournemouth 0-4 Arsenal, Everton 1-2 Luton Town, Manchester United 0-1 Crystal Palace, Newcastle 2-0 Burnley dan West Ham 2-0 Sheffield United. **vdv**

Amellya Berhasil Sumbang Emas

HANGZHOU (IM) - Atlet Sepeda BMX Indonesia Amellya Nur Sifa sukses meraih emas di Asian Games 2023. Dalam perlombaan di Chun'an Jieshou Sports Centre, Hangzhou, Minggu (1/10) pagi WIB, Amellya Nur Sifa berhasil menjadi yang terbaik di nomor Women's Individual Moto Run 3.

Ia menjadi peraih emas keempat bagi Indonesia di Asian Games 2023. Sementara dari cabang BMX nomor Women's Moto Run 3, ada pula raihannya yang diraih atlet sepeda Indonesia lainnya yakni Jasmine Az-zahra Setyobudi. Sedangkan medali perak diraih atlet RRT Quanquan Gu.

Pelatih tim balap sepeda Indonesia Dadang Harias Poernomo mengapresiasi pencapaian atlet putri yang mampu merebut medali emas dan perunggu di Asian Games 2023. Hasil ini memperbaiki catatan di Asian Games sebelumnya.

"Nomor women ini,

terus terang cukup sengit antara Indonesia dan RRT, gap lumayan jauh dengan negara lain. Jadi satu dua tiga empat adalah pebalap RRT, Indonesia dua pebalap. Alhamdulillah strategi kita berjalan. Ternyata RRT juga tidak bisa berkuat dengan strategi yang kita terapkan bersama Coach Ari," kata Dadang kepada wartawan.

Sebelum Asian Games 2023, atlet balap sepeda putri Wiji Lestari hanya sampai

peringkat ketiga dengan perolehan medali perunggu. "Ini adalah prestasi terbaik untuk women di mana di Asian Games Jakarta meraih medali perunggu atas nama Wiji, kita ulang lagi dengan medali emas dan perunggu. Terima kasih untuk support dan dukungan dari Ketua Umum PB ISSI Listyo Sigit Prabowo atas supportnya, Pak Agung, Pak Adek, terima kasih semuanya," kata Dadang. **vit**

IDN/ANTARA



AMELLYA NUR SIFA (KIRI) DAN JASMINE AZZAHRA SETYOBUDI
Pesepeda BMX Indonesia

Wolves Beri City Kekalahan Pertama

WOLVERHAMPTON (IM) - Wolverhampton Wanderers memberikan Manchester City kekalahan pertama di Liga Inggris 2023/2024. Ber laga di Molineux Stadium, Wolverhampton, Sabtu (30/9) malam WIB, Wolverhampton menang 2-1.

Di babak pertama, tuan rumah memaksa bek City, Ruben Dias, bikin gol bunuh diri di menit ke-13. City baru membalas di babak kedua, lewat gol Julian Alvarez di menit ke-58. Namun, Wolves bisa kembali unggul lewat gol Hwang Hee-chan pada menit ke-66, menjadi gol penentu kemenangan.

Terkait Hwang Hee-chan, ada sindiran halus dilontarkan admin media sosial Wolverhampton Wanderers, usai sang pemain bikin gol. Akun X Wolves menulis, "The Korean Guy"

Hwang Hee-chan sempat disebut 'Korean Guy' atau 'Pria Korea' oleh manajer City Pep Guardiola. Momen itu terjadi di konferensi pers jelang

laga. "Kami selalu kesulitan di Wolves, dan itulah ketika anda melihat kualitas individu yang mereka punya. Terutama di tiga pemain depannya, ada Neto, Cunha dan dengan orang Korea-nya, mereka sangat-sangat bagus," ujar Guardiola, yang diklaim lupa nama asli Hwang Hee-chan.

Hwang Hee-chan akhirnya bisa 'menghukum' Guardiola. Opta mencatat, Hwang Hee-chan tampil apik melawan City. Pemain 27 tahun itu membuat 3 shots, satu yang on target berujung gol. **vit**



HWANG HEE-CHAN
Pemain Wolves

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com